
Römerpark  in  Oberaden  ein
schönes Ausflugsziel – heute
letztmalig in 2015 geöffnet
Die  Sonne  lacht  und  der  27.  September  verspricht  ein
herrlicher  Sonntag  zu  werden.  Als  ein  Ausflugsziel  in
Bergkamen egal ob mit dem Auto, Fahrrad oder zu Fuß bietet
sich der Römerpark in Oberaden an.

Es ist heute auch die letzte Gelegenheit, einmal selbst auf
die Holz-Erde-Mauer zu steigen und zu erleben, wie sich die
römischen Soldaten gefühlt haben mögen, die vor über 2000
Jahren im Römerlager Oberaden lebten.

Holz-Erde-
Mauer

Holz-Erde-Mauer  in
Bergkamen  Oberaden.  Foto:
Dietmar Wäsche

Heute  ist  auch  die  letzte  Gelegen,  sich  die  aktuelle
Sonderausstellung im Stadtmuseum zu sehen, die zeigt, wie die
„alten“ Römer damals in einem Lager gelebt haben. Der Titel
der Ausstellung „Von Asciburium bis Oberaden“.

Das  Stadtmuseum  ist  am  heute  Sonntag  von  11  bis  18  Uhr
geöffnet, der Römerpark mit der Holz-Erde-Mauer von 14 bis 17
Uhr.
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Kulturakademie  für  Kids  in
den  Herbstferien:  Teilnahme
kostenlos
Die Bergkamener Jugendkunstschule hat ein schönes Angebot für
Kinder und Jugendliche im Alter von 10 bis 14 Jahren in den
Herbstferien:  Von  Dienstag,  6.  Oktober  bis  Donnerstag,  8.
Oktober,  gibt  es  von  11.30  bis  14.30  Uhr  drei  kostenlose
Workshops zu den Themen Tanz, Theater und Gestaltung.

„Auf die Bühne – fertig – los“ heißt der
Theaterworkshop mit Birgit Schwennecker.
Theater wird hier in Kostümen und mit
Masken.

Hip Hop und Streetwork kann man mit Rudi Bogner lernen. Er
zeigt an den drei Tagen von 11.30 bis 12.50 Uhr, wie Hip Hop
geht, und von 13.10 bi 14.30 Uhr ist dann Streetdance dran.

Wie sind vor Ort lautet der Kreativworkshop mit Hannelore
Nierhoff. Es wird auf Leinwand gemalt, Sie zeigt die Technik
des Dribbelpaintings und der Gestaltung mit Specksteinen.

Dies alles findet im Begegnungszentrum am Stadtmarkt statt.
Anmeldungen und Infos unter 02307/965462 oder 02307/9835027.
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Saisonstart  in  der
Eissporthalle mit Bundesliga-
Eishockey und Disco
Die Bergkamener Eissporthalle startet an diesem Wochenende in
die neue Saison. Zunächst sind die Damen des EC Bergkamen
dran:  Am  Samstag  um  18.30Uhr  und  am  Sonntag  um  10.30Uhr
treffen  die  Bärinnen  am  Häupenweg  auf  die  OSC  Eisladies
Berlin.  Die  erste  öffentliche  Laufzeit  gibt  es  dann  am
Sonntag, 27. September, ab 14 Uhr bei der Sunday-Disco.

Ob  nun  Bundesliga-Eishockeyspielerin  und  oder  Freizeit-
Schlittschuhläufer: Sie müssen sich ab sofort auf geänderte
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Park-Bedingungen  einstellen.  Der  Grund:  Auf  dem  großen
Parkplatz am Wellenbad befindet sich inzwischen eine kleine
Zeltstadt,  die  schon  in  Kürze  als  „Zentrale
Unterbringungseinrichtung“  des  Landes  NRW  bis  zu  600
Flüchtlinge  aufnehmen  soll.

Wer mit dem Auto kommt, kann es aber trotzdem ganz nah an der
Eissporthalle auf den Parkplätzen des Tennisvereins abstellen.
Dort befindet sich auch die Einfahrt vom Häupenweg. Dies alles
macht dieses Luftbild deutlich:

Ansonsten bleibt zu hoffen, dass Bergkamen die Eissporthalle
erhalten  bleibt.  Ein  Argument  dafür  könnten  höhere
Besucherzahlen sein. Der Gutachter, der die Lage im Auftrag
der GSW beurteilt hat, findet nämlich, dass die Besucherzahlen
viel zu klein seien, die Eissporthalle für eine Stadt wie
Bergkamen  mit  rund  50.000  Einwohnern  eigentlich  ein  Luxus
wäre. Wer die Eissporthalle erhalten wissen möchte, sollte
vielleicht  nicht  meckern,  sondern  kommen  und  sich  die
Schlittschuhe  anschnallen.

Die  Eintrittspreise  und  die  Öffnungszeiten  haben  sich
gegenüber der Eislaufsaison 2014/15 nicht geändert. Wer es
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noch mal nachlesen möchte, findet die Infos hier.

Wer mehr über den EC Bergkamen wissen möchte, kann sich die
neu gestaltete Homepage der Eisbärinnen anschauen und zwar
hier.

Es gibt auch Eishockey spielende Männer – und zwar beim ESV
Grizzlys Bergkamen. Hier wurde für die neue Saison wieder eine
Seniorenmannschaft gemeldet. Dazu gibt es Infos hier.

Last  not  least:  In  der  Eissporthalle  trainieren  auch  die
Eiskunstläuferinnen  und  Eiskunstläufer  des  ERC  Bergkamen.
Kontakt und Infos bitte hier.

Steilmann will an die Börse
und expandieren
Anfang des Monats war es noch eine Art Gerücht, jetzt liegt
die offizielle Bestätigung vor: Der Modekonzern Steilmann in
Rünthe  will  an  die  Börse  und  wird  damit  die  erste
Aktiengesellschaft,  die  ihren  Sitz  in  Bergkamen  hat.

Die Steilmann-Zentrale
an der Industriestraße

http://www.gsw-freizeit.de/eissporthalle-bergkamen
http://ec-bergkamen.de/
http://www.esv-grizzlys-bergkamen.de/
http://www.erc-bergkamen.com/
https://bergkamen-infoblog.de/steilmann-will-an-die-boerse-und-expandieren/
https://bergkamen-infoblog.de/steilmann-will-an-die-boerse-und-expandieren/
http://bergkamen-infoblog.de/wp-content/uploads/2013/06/Steilmann-3.jpg


in Rünthe.

Nach eigenem Bekunden wollen die Eigentümer ihre Anteile an
dem  Unternehmen  behalten.  Das  zusätzliche  Kapital  sei  die
Grundlage für ein weiteres Firmenwachstum, erklärt Steilmann-
Chef Dr. Michele Puller. Es sollen weitere Verkaufsstellen
hinzukommen. Außerdem ist die Übernahme weiterer Unternehmen
der Textilbranche geplant.

„Wir haben uns in den vergangen Jahren zu einem führenden,
vertikal  integrierten  deutschen  Bekleidungsunternehmen  mit
internationaler Präsenz entwickelt. Mit unserem Fokus auf das
,Best-Ager‘-Marktsegment sind wir hervorragend positioniert,
um vom Wachstum in diesem attraktiven Markt zu profitieren“,
sagt  Dr.  Michele  Puller.  „Nun  treten  wir  in  die  nächste
Entwicklungsphase  ein,  in  der  wir  entsprechend  unseres
bisherigen  Werdegangs  den  Fokus  auf  die  Eröffnung  neuer
Verkaufsstellen  legen  werden.  Der  Börsengang  soll  uns  die
notwendigen  finanziellen  Möglichkeiten  bieten,  um  unseren
eingeschlagenen  Wachstumskurs  durch  mögliche  weitere
Akquisitionen  fortzusetzen.“

2.  Bürgerversammlung  zur
Flüchtlingsunterkunft  wieder
im Martin-Luther-Haus
Der Ort der zweiten Bürgerversammlung zur Flüchtlingsunterkunft auf dem
Wellenbad-Parkplatz steht nun fest. Bürgermeister Roland Schäfer lädt
erneut am kommenden Mittwoch, 30. September, um 17.30 Uhr ins Martin-
Luther-Haus  ein.  Mit  dabei  sind  wieder  die  zuständige
Regierungsdezernentin Nikola Rademacher, Vertreter der Verbindungsstelle
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der Polizei und ein Vertreter des Betreuungsverbandes der Johanniter.
Moderiert  wird  die  Versammlung  von  Thorsten  Wagner,  Chefredakteuer
„Antenne Unna“.

Die großen Zelte, in denen
die  Flüchtlinge  schlafen,
sowie  die  das  Sanitärzelt
und  das  Speisezelt  sind
bereits  aufgebaut.

Das Projekt wurde in einer ersten Bürgerversammlung vorgestellt und der
Beginn des Aufbaus aus zeitlicher Notwendigkeit heraus zügig vorgenommen.
Mittlerweile ist die Struktur der Anlage deutlich erkennbar und auch eine
große Zahl der Bauten hergestellt, so dass die Fertigstellung in Kürze zu
erwarten ist.

Um die weiteren Abfolge bei der Fertigstellung der ZUE darzulegen und
einen Ausblick auf den Beginn der Aufnahmetätigkeit dieser Anlage zu
geben,  lädt  Bürgermeister  Roland  Schäfer  zu  einer  zweiten
Bürgerversammlung  in  Weddinghofen  ein.

Lorenz Schnadt neuer Chef der
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Autobahnpolizei
Der Leiter der Direktion Verkehr, der leitende Polizeidirektor
Ralf  Ziegler,  stellt  heute  offiziell  den  neuen  Chef  der
Autobahnpolizei  des  Polizeipräsidiums  Dortmund  vor.  Der
„Neue“, Polizeioberrat Lorenz Schnadt, ist kein Unbekannter
für die Polizei Dortmund.

Der  Leiter  der  Direktion
Verkehr Ralf Ziegler (l.) ,
stellt den neuen Chef der
Autobahnpolizei  des
Polizeipräsidiums  Dortmund
Lorenz Schnadt vor.

Der  56-Jährige  aus  Balve  befindet  sich  seit  1982  im
Polizeidienst. Über die Stationen Wuppertal und Dortmund, ging
es zunächst nach Köln. Und von dort wieder zurück in die
Westfalenmetropole. Seit 2000 im höheren Dienst, waren die
nächsten  Stationen  die  Tätigkeit  als  Dezernent  bei  der
Bezirksregierung Arnsberg. Daraufhin sechs Jahre (bis 2008)
Inspektionsleiter im Märkischen Kreis. Ab 2008 dann Leiter des
Führungsstelle der Direktion Gefahrenabwehr und Einsatz beim
Polizeipräsidium  Dortmund.  Hier  übernahm  Schnadt
zwischenzeitlich auch die Leitung der Polizeiinspektion 1 und
war  dort  unter  anderem  auch  als  Einsatzleiter  für
Fußballeinsätze  verantwortlich.

Lorenz Schnadt ist Vater von drei Kindern und betreibt in
seiner Freizeit verschiedene Sportarten.

Als  wichtigste  Ziele  hat  sich  der  Polizeioberrat  die
Reduzierung  von  Verkehrsunfällen  in  Baustellenbereichen
vorgenommen. Insbesondere die Sanierungen der Autobahnbrücken
werden hier in Zukunft für eine hohe Zahl von Baustellen im
Zuständigkeitsbereich des Polizeipräsidiums Dortmund sorgen.
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„Ich  freue  mich  mit  Lorenz  Schnadt  einen  erfahrenen
Polizeibeamten des höheren Dienstes in meinem Team zu haben.
Die  Autobahnpolizei  nimmt  für  die  Direktion  Verkehr  einen
hohen Stellenwert ein und bedarf daher einer sehr erfahrenen
Führung.“ So der Leiter der Direktion Verkehr Ralf Ziegler.

Weddinghofens  Erntekrone  ist
eingeholt
Mit  einem  Spaziergang  durchs  alte  Dorf  wurde  am
Donnerstagnachmittag  die  Weddinghofer  Erntekrone  zur
Auferstehungskirche  gebracht.  „Wir  hoffen,  dass  dies  jetzt
wieder  zu  einer  Tradition  wird  in  Weddinghofen“,  erklärte
Berthold  Boden  vom  Männerverein  in  seiner  kurzen
Begrüßungsansprache  auf  dem  Hof  Spielhoff.  Die  große
Teilnehmerzahl  sagt,  dass  diese  Hoffnung  nicht  ganz
unbegründet  ist.
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An der alten Erntekrone hatte längst der Zahn der Zeit genagt.
Deshalb wurde von den Männern im Juni und Juli Weizen, Hafer
und Roggen geschnitten. Als die Ähren getrocknet waren, banden
 Ingrid  Spielhoff,  Brunhilde  Holtkötter,  Irene  Höhne,
Christine Aßenmacher und Sabine Braucks die Erntekrone.

Traditionsgemäß  steuerte  der
Umzug  mit  der  Erntekrone  die
beiden weiten Bauernhöfe, Höhne
und Ostendorf an. Vor 60 Jahren
gab es in Weddinghofen noch 18
Höfe.  Dass  es  jetzt  nur  noch
drei  seien,  zeige  den  harten
Strukturwandel,  den  die
Landwirtschaft  erlebt  habe,

erklärte  Ingrid  Spielhoff  nicht  ohne  Wehmut.

Grund für die große Teilnehmerzahl war sicherlich nicht nur,
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die  Tradition  wieder  aufleben  zu  lassen.  Bei  Spielhoffs
warteten auf die Besucher Apfelkuchen, Äpfel mit und ohne
Schlafrock sowie diverse Getränke. Für die Erwachsenen gab es
sogar Schnäpschen. Unterwegs kamen noch herzhaftere Speisen
hinzu.

Zum Abschluss gab es in der Auferstehungskirche eine kleine
Andacht mit Pfarrer Christoph Maties. Wenn man so will, wurde
am Donnerstag das Erntedankfest in Weddinghofen ein bisschen
vorgefeiert.  Das  richtige  Erntedankfest  der
Friedenskirchengemeinde  kommt  am  4.  Oktober.
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Kaczmarek  trifft
protestierende
Krankenhausmitarbeiter  in
Berlin
Zahlreiche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Krankenhäuser
im Kreis Unna haben am Mittwoch in Berlin gegen das neue
Krankenhausstrukturgesetz  protestiert.  Der  Kamener
Bundestagsabgeordnete  Oliver  Kaczmarek  sprach  mit  ihnen  am
Brandenburger Tor.

Oliver  Kaczmarek  mit  Mitarbeiterinnen  und  Mitarbeitern  von
Krankenhäusern im Kreis Unna am Brandenburger Tor.

Der  Deutsche  Bundestag  berät  aktuell  über  ein  neues
Krankenhausstrukturgesetz.  Der  Entwurf  hat  in  den
Krankenhäusern,  auch  im  Kreis  Unna  für  Diskussionen  und
Gesprächsbedarf gesorgt. „Die SPD-Bundestagsfraktion ist sich
der schwierigen Situation vieler Krankenhäuser bewusst. Daher
nehmen  wir  die  Sorgen  und  Anfragen  der  Kliniken,  die  in
Verbindung  mit  dem  anstehenden  Krankenhausstrukturgesetz
geäußert  wurden,  sehr  ernst.  In  den  parlamentarischen
Beratungen setzen wir uns daher dafür ein, den Gesetzesentwurf
an entscheidenden Stellen zu verbessern“, so der heimische
SPD-Bundestagsabgeordnete  Oliver  Kaczmarek,  der  in  seinem
Wahlkreis unter anderem Gespräche mit der Regionaldirektion
der AOK, dem Geschäftsführer des Katholischen Hospitalverbunds
Hellweg und dem Marienhospital in Schwerte geführt hat.

Um  einen  intensiven  Einblick  in  die  Arbeit  des
Krankenhauspersonals  zu  erhalten,  hat  der
Bundestagsabgeordnete auch einen ganzen Tag im Evangelischen
Krankenhaus  in  Unna  hospitiert.  Auf  der  Demonstration  der
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Deutschen  Krankenhausgesellschaft  am  in  Berlin  nahmen  auch
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Ev. Krankenhaus Unna und
des  Katholischen  Hospitalverbund  Hellweg  teil,  die  Oliver
Kaczmarek am Brandenburger Tor traf. „Oberstes Ziel der SPD in
den  Verhandlungen  ist  die  Verbesserung  der  Situation  des
Pflegepersonals in den Krankenhäusern sowie die Beseitigung
des Personalnotstandes. Dies haben wir in den Gesprächen mit
der  Deutschen  Krankenhausgesellschaft  deutlich  gemacht“,  so
Kaczmarek weiter.

Eine oft formulierte Kritik der Krankenhäuser ist der Wegfall
des  sogenannten  Versorgungszuschlags.  Die  SPD  sei  hier
grundsätzlich bereit, auf die Krankenhäuser zuzugehen, um den
Versorgungszuschlag zweckgebunden für mehr Pflegepersonal zu
erhalten. „Wir setzen außerdem weiterhin auf eine finanzielle
Aufstockung  des  Pflegestellenförderprogramms.  Für  die  SPD-
Bundestagsfraktion  steht  ganz  klar  fest,  dass  der  Einsatz
zusätzlicher finanzieller Mittel der Beitragszahlerinnen und
Beitragszahler  nur  dann  gerechtfertigt  ist,  wenn  diese
unmittelbar  den  Patientinnen  und  Patienten  sowie  den
Beschäftigten in den Krankenhäusern zugutekommen. Langfristig
wollen wir mit der zu schaffenden Expertenkommission, konkrete
Vorgaben  erarbeiten,  wie  Pflege  besser  innerhalb  der
Krankenhausvergütung  abgebildet  werden  kann  und  wie  eine
gesetzliche  Personalbemessung  in  den  Kliniken  aussehen
sollte“, so Kaczmarek.

Flüchtlinge spielen beim VfK
Fußball:  Sportkleidung  und
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Schuhe  werden  dringend
benötigt
Im Vorfeld der Bürgerversammlung im Martin-Luther-Haus hatte
es der VfK Weddinghofen, jetzt öffnet der Fußballverein die
Sportanlage am Häupenweg für Flüchtlinge.

Dafür  benötigt  der  Bergkamener
Flüchtlingshelferkreis  dringt
Sportkleidung  und  natürlich
Sportschuhe  in  allen  Größen.
„Viele  Flüchtlinge  spielen  in
Jeans und sogar teilweise Barfuß
oder  in  Socken.  Wir  versuchen
zwar da über private Spenden zu
helfen aber das reicht noch bei

weitem  nicht  aus“  berichtet  der   Ansprechpartner  des
Helferkreises  für  die  sportlichen  Aktivitäten  Christian
Stadtler.

Der tiefere Sinn des Fußballtreffs ist es, den Menschen etwas
Abwechslung  zu  bieten.  Stadtler:  „Sport  ist  eine  schöne
Gelegenheit um sich interkulturell auszutauschen und sich über
Sprachgrenzen hinaus zu verständigen. Wir als ehrenamtlicher
Flüchtlingshelferkreis sind froh, den VfK Weddinghofen dabei
als Partner gewonnen zu haben. Sie lassen uns ihren Platz
nutzen und sind sehr offen gegenüber dem Flüchtlingsthema. Der
Verein  bietet  sogar  an,  Flüchtlinge,  die  ein  gewisses
fußballerisches  Niveau  haben,  bei  ihren  Trainings  zu
integrieren. Bald wird es auch Sport nur für Flüchtlingsfrauen
geben  und  weitere  Sportangebote  wie  Basketball,  Schwimmen
etc.“
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Frl. Krise und Frau Freitag
ermitteln:  Mord  in  einer
Bergkamener Schule?
Europas  größtes  internationales  Krimifestival  „  Mord  am
Hellweg“ geht mit seiner nun schon achten Auflage vom 17.
September bis 12. November 2016 über die Bühne. Bergkamen ist
natürlich  wieder  dabei.  Den  Bergkamener  Krimi  unter  dem
Generalthema „Glaube, Liebe, Leichenschau“ wird das Berliner
Autorinnenteam „Frl. Krise und Frau Freitag“ schreiben.

Das  jüngste  Werk
von  Frl.  Krise
und  Frau  Freitag
„Gangster  in  der
Aula“  erscheint
Ende  Oktober.

Wer sich hinter diesem Pseudonym verbirgt, ist auch nicht
durch einen Blick in „Wikipedia“ zu erfahren. Immerhin verrät
der  Rowolt-Verlag,  dass  „Frl.  Krise“  eine  pensionierte
Lehrerin ist und mit „Ghetto Oma“ einen Bestseller geschrieben
hat. „Frau Freitag“ ist Jahrgang 1968 und ebenfalls Lehrerin.
Literarisch verarbeitete sie ihren Schulalltag zunächst ganz
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modern in einem Blog, Bücher folgten dann später.

Von diesem Autorenteam sind inzwischen drei Krimis erschienen.
Gemordet  wird  natürlich  immer  in  einer  Schule  oder  deren
Umfeld. Das jüngste Buch erscheint mit dem Titel „Gangster in
der Aula“ Ende Oktober. Dazu schreibt der Verlag:

„Die Adventszeit neigt sich langsam dem Ende zu. Aber Frau
Freitag ist alles andere als besinnlich zumute. Die Schüler
stressen, die Kollegen husten, der Vertretungsplan wird immer
länger. Und selbst Frl. Krise ist mit ihrem vorweihnachtlichen
Dekofimmel kaum zu ertragen. Aber es kommt noch schlimmer:
Drei  Bankräuber,  von  der  Polizei  in  Aktion  überrascht,
flüchten sich in die benachbarte Schule. Dort tobt gerade die
Weihnachtsfeier.  Schüler  und  Lehrer  werden  als  Geisel
genommen. Es dauert nicht lang und die Nerven liegen blank.
Auf beiden Seiten …“

Wer  dieses  mordlüsterne  Lehrerinnen-Duo  sich  nun  eine
Bergkamener Schule als Tatort aussuchen oder wird es etwas 
Neues probieren? Erste Antworten wird es vielleicht Anfang
kommender Woche geben. Dann wollen sich „Frl. Krise und Frau
Freitag“  auf  Einladung  des   Kulturreferats  in  Bergkamen
umsehen.

Einmal sein wie Robin Hood:
„Werde Entdecker“ beim Bogen-
Sport Club Bergkamen
„Werde  Entdecker“  –  Am  kommenden  Samstag,  26.  September,
gewährt  der  Bogen-Sport  Club  Bergkamen  e.V.  interessierten
Bürgerinnen  und  Bürgern  der  Stadt  Bergkamen  vielfältige
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Einblicke in den Bogensport.

Bogenschießanlage  an  der
Hansastraße in Overberge.

Am kommenden Samstag, 26. September, ist es wieder soweit:
Kleine und große „Entdecker“ dürfen sich einmal wie Robin Hood
fühlen und mit eigenem Pfeil und Bogen das  Bogenschießen
kennenlernen. Der Bogen-Sport Club Bergkamen e. V. lädt auf
das Übungsgelände in die Hansastraße 82, Bergkamen-Overberge,
ein. In der Zeit von 14:00 bis 17:00 Uhr können sich die
„Entdecker“ zeitlich flexibel einfinden.

Bei  hoffentlich  strahlendem  Sonnenschein  werden  die
„Entdecker“ in die Kunst des Bogenschießens eingeführt. Auch
bei Regen findet die Veranstaltung statt, der Verein bietet
Pavillons  und  einen  Aufenthaltsraum  mit  (Behinderten-
)Toiletten.  Eine  kurze  Einweisung  garantiert,  dass  auch
Neulinge  das  Bogenschießen  ausprobieren  können.  Von  den
Vereinsmitgliedern werden darüber hinaus die verschieden Arten
des Bogenschießens gezeigt. Die Mitglieder des Vereins stehen
an  diesem Tag allen Interessierten für Fragen zur Verfügung
und  geben  auch  Einblicke  in  das  Vereinsleben.  Für  das
leibliche  Wohl  ist  gesorgt.

Der Bogen-Sport Club Bergkamen e. V. wurde vor fünf Jahren
gegründet, wobei die Bogenschießgruppe schon seit elf Jahren
existiert.  Unter  den  100  Mitgliedern  des  Vereins  gibt  es
derzeit 25 Jugendliche.
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Die  Ausstattung  des  Vereinsgeländes  ist  hervorragend.  Das
Gelände  in  der  Hansastraße  in  Overberge  wird  im  Sommer
genutzt, im Winter (ab Sonntag, 04.10.2015) wird in der Halle
trainiert,  in  der  ehemaligen  Lehrschwimmhalle  der  Willi-
Brandt-Gesamtschule. Das Training ist somit täglich und das
ganze Jahr über möglich.

Jeden Dienstag, ab 17:00 Uhr, gibt es eine Einweisung für
Anfänger,  hier  können  Interessierte  kostenfrei  in  den
Bogensport hineinschnuppern. Der Mittwoch ist als Trainingstag
allein  den  Jugendlichen  vorbehalten.  Als  bislang  größte
Erfolge der Jugend konnte der Bogensport Club Bezirks- und
Landesmeister feiern. Mit etwas Glück werden die Deutschen
Bogenschieß-Meisterschaften im Behindertensport 2017 auf dem
Gelände des BSC an der Hansastraße in Overberge ausgetragen.

Neben Turnieren bietet der Bogen-Sport Club Bergkamen e.V.
auch spezielle Events und Angebote für Gruppen ab 8 Personen
an.  Termine  und  Preise  können  über  die  Internetpräsenz
www.bsc-bergkamen.de erfragt werden.

Die Aktion „Werde Entdecker! Erlebe ein spannendes Jahr in
Bergkamen!“  wurde  2013  gemeinsam  mit  dem  Bergkamener
„Arbeitskreis Tourismus“ ins Leben gerufen und findet 2015 zum
zweiten  Mal  statt.  Ziel  ist  es,  die  Bürger  auf  die
vielfältigen  Freizeitmöglichkeiten  rund  um  Bergkamen
aufmerksam zu machen. Einmal im Monat öffnet ein ausgewählter
touristischer Betrieb oder Verein allen Interessierten seine
Türen.  Ansprechpartner  bei  der  Stadt  Bergkamen  für  diese
Aktion  ist  Simone  Krämer,  Bürgermeisterbüro  –  Tourismus,
Telefon: 02307/965-229, tourismus@bergkamen.de.
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